

Bitesize French – Mister V décrit les gens

Mister V

Un, deux, trois, quatre, cinq, six, sept et huit !

De nos jours, si tu aimes faire la fête, qu'est-ce que tu dois absolument savoir faire ?

La danse !

La personne qui a inventé la danse était probablement assez géniale... et imaginative !

Par exemple, comment est la personne qui a inventé le hip-hop ?

Créateur du hip-hop

Je suis très original. J'ai eu l'idée un jeudi. J'étais à la plage.

Je bronçais sur le ventre, quand tout à coup, je voulais bronzer sur le dos. Puis, je n'étais pas à l'aise. Je me suis tourné. Mais là encore, je n'étais pas à l'aise. Et là, Eureka. Hip. Hop. Hip. Hop.

Et petit à petit, le mouvement a évolué.

Et j'ai créé le hip-hop.

Créateur du hip-hop

Hip-hop! Ouais !!!

Mister V

Où vont les gens qui aiment danser ? Sur la piste de danse, évidemment !

D'ailleurs, il y a trois types de danseurs.

Il y a la personne sérieuse... qui pense qu'elle est dans un clip vidéo.

Il y a le fan de Michael Jackson ... assez mauvais.

Et il y a le danseur qui est tellement énergique... qu'il fait tout tomber.

Après, bon, il y a toujours celui qui dit:

Jeune homme

Non ! Moi, je ne danse pas ! C'est nul, la danse !

Mister V

Pourquoi est-ce qu'il ne veut pas danser ? On peut penser que c'est quelqu'un qui est plutôt modeste ou timide, mais qui, en réalité, est super bon en danse.

Les amis

Allez, s'il te plaît ! Viens ! S'il te plaît, viens danser ! Viens sur la piste de danse, s'il te plaît ! Viens, on va danser !

Jeune homme

Bon, OK !

Bitesize

Les amis

Ouah !!!!

Mister V

Mais en fait, non.

La danse est un excellent moyen de communication. Quand on voit quelqu'un danser, on sait tout de suite s'il est travailleur...

Ou paresseux.

Optimiste...

Ou malheureux.

Vous savez, on pourrait un jour régler nos conflits avec la danse !

Imaginez nos militaires...

Soldats

Section 8, Régiment 4, Colonel au rapport, Two Step !

Mister V

Allez, salut !

Bitesize

TRANSLATION

Mister V

One, two, three, four, five, six, seven, eight!

These days, if you like to party, what do you absolutely need to know?

How to dance!

Whoever invented dance was probably pretty amazing... and imaginative!

For example, how is the person who invented hip hop?

Inventor of Hip-hop

I'm very original. I got the idea on a Thursday. I was on the beach.

I was tanning on my stomach, when, all of a sudden, I wanted to tan on my back.

But then, I couldn't get comfortable. So I turned back on my stomach. But then, still, I wasn't comfortable. And then, eureka.

Hip. Hop. Hip. Hop.

And slowly, the movement evolved.

And I invented hip hop.

Hip hop! YEAH!!!

Mister V

Where do people who like to dance go? On the dance floor, of course!

There are three types of dancers.

There's the serious dancer... who thinks he's in a music video.

There's the Michael Jackson fan... who is really bad.

And there's the dancer who is so energetic... that he makes everything fall over.

Then, well, there's always the one who says:

Young man

No! I'm not dancing! Dancing is lame!

Mister V

Why doesn't he want to dance? We can think that it's someone who is rather modest or shy, but who in reality is a really good dancer.

Friends

Come on, please! Come! Please, come dance! Come on the dance floor, please!

Come on, let's dance!

Young man

OK then!

Friends

Yeah!!!

Mister V

But actually, no.

Bitesize

Mister V

Dance is an excellent method of communication. When we see someone dance, we know right away if he or she is a hard worker...
Or lazy.

Optimist...

Or sad.

You know, one day we might solve our conflicts through dance!
Imagine our military...

Military man

Section 8, Regiment 4, Colonel report for duty, Two Step!

Mister V

Right, see you!